

0
GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 21 de Julio de 2017

El pasado 4 de julio se puso en conocimiento de la concejalía de ordenación del territorio mediante instancia general ,la acumulación de broza y suciedad en los solares colindantes a las viviendas de la calle Sierra de las Nieves ubicada en la Barriada Nuestra señora de los Reyes. El estado que presenta es a juicio de los vecinos, además de un foco de insalubridad campo abonado para los incendios.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **Pregunta** :

- ¿Ha puesto en conocimiento esta delegación al propietario de esta parcela, para que limpie y desbroce parte de los solares que hay detrás de las viviendas unifamiliares de la calle Sierra de las Nieves con el fin de evitar futuros incendios?

Concejal Grupo Popular
Luis Gómez Muñoz

